

ブロックだより

東北ブロック総会(秋田県支部主催)

日本大学通信教育部校友会会長白戸忠志氏が、北上線相野々駅で下車され歩いて5分程のあいの内へ笑顔で登場された。温泉鶴ヶ池荘(横手市山内)へ笑顔で登場された。成28年10月16日(日)13時30分(17日月)15時で秋田大会が始まった。

鶴ヶ池は、江戸後期の紀行家菅江真澄も感嘆した風景はだれしも息をのむ。岸辺なる松の緑も影として鶴も住むらし鶴の池水。

①秋田支部から5組の夫婦と5人、県外から8人と白戸会長の24人。

宮城支部長・條氏の指揮で「日本大学校歌齊唱」ではじまりはじめました。

歌の力のお蔭で、最後まで穏やかでアットホー

印象的。

③記念撮影(10分程)の自己紹介、全員の笑顔が50分程・座談会(60分程)で、各支部の近況報告。

山内巡り／バス移動で50分程・座談会(60分程)で、各支部の近況報告。

自己紹介、全員の笑顔が印象的。

②開会行事(30分)・ミニ50分程・座談会(60分程)で、各支部の近況報告。

山内巡り／バス移動で50分程・座談会(60分程)で、各支部の近況報告。

自己紹介、全員の笑顔が印象的。

③記念撮影(10分程)の自己紹介、全員の笑顔が印象的。

自己紹介、全員の笑顔が印象的。

自己紹介、全員の笑顔が印象的。